



若あゆだより

第47号（令和6年2月13日）

岩脇小学校学校だより

今年度最後の授業参観～ありがとうございました～

2月9日(金)、今年度最後の授業参観を実施したところ、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。各学年・クラスとも今までの学習のまとめや成果、夢やこれからの目標についての発表を行いました。お子さまの学習の様子はいかがでしたでしょうか？

1年間というスパンで見れば、最後・まとめということになりますが、子どもたちにとっては、長い成長の過程における一コマに過ぎません。成長のスピードやタイミングは人それぞれです。保護者の皆様におかれましては、今の子どもたちの姿を肯定的に受け止めて、一人一人のがんばりを認め・褒めていただくとともに、今後の成長に向けてのアドバイスや支えをいただければと思います。



ICTボランティアの出前授業～プログラミング学習～

2月7日(水)、6年生を対象にプログラミング学習の出前授業を行いました。今回はMESH（メッシュ）を活用してのプログラミング学習です。MESHとは、「Make（作り）、Experience（体験し）、SHare（共有する）」の略で、プログラミング言語を知らなくても、やりたいことを直感的に、手軽にプログラミングで組み立てることができる教材です。

例えば、「暗くなる」－「点灯する」・「明るくなる」－「消灯する」というプログラムを組み、プログラムと連動させた明るさセンサーとLEDライトを作動させていくというものです。

今回の取組でプログラミングの仕組みや便利さとともに、実際に街や家庭で使われている様々な機器等がプログラムによって動いているということを実感してくれたのではないかと思います。

